

福岡県議会議員 武藤英治（福岡市城南区）後援会主催

「みどりの会」

榊朋之の私見による開催報告書

日時：平成 25 年 4 月 29 日

場所：福岡市城南区東油山・カメラア広場



今年度も上記日程に於いて緑の会が開催された。

準備会合は4月18日、カメラクラブハウスにて開催され、各ブースの代表者や実行委員会の主だった面々が集い開催された。当日の大まかなスケジュールと実施方法について協議がなされ、ステージ上での主な出し物や、イベントの確認がなされた。

この中で「例年、机や椅子と言った備品が足りないという声が出ている」であるとの意見がなされ、その度に責任者が不在の為に右往左往するクレームが関係者から寄せられた。そういった反省も踏まえて意思統一を行うべきとして、今回は設営責任者を置いて全体の設営に気を配るよう配慮がなされることとなった。しかし、この重責を任されたのが私であるのである意味、誰も過度な期待をしていなかった事を付け加えておく。尚、実行委員長には満場一致で、武藤議員の高校の後輩でもあり、尊敬する松本四王起氏が選ばれた。

テント等の持ち込みは4月27日にご協力を頂いている2つの幼稚園から行い、ステージ等の設営は前日の28日に行った。今回のステージ設営に関しては船頭が少ないおかげもあって非常にスムーズに進み、立派なステージが完成した。（しかし、個人的はあの例年繰り広げられる「ああでもない！こうでもない！」

と言った喧々諤々のやり取りがないのも若干寂しい感じはする)

当日は午前 8 時に実行委員は集合。15 のブースに対応する為に 13 のテントを設置し割り当てられた椅子テーブルの配置を行った。しかしながら、完璧に思われた備品等の分配ではあったが、いざお手伝いして頂ける方々が到着すると「あとテーブルを一つ」と言った注文が相次ぎ、昨年通りの後手後手の対応になった感は否めないが、それでも、「足りない」と言った事態に陥らなかったことは自己満足ではあるが評価に値する。

午前 11 時に満を持して開催。

城南区と言わず、多くの地域から大変多くの皆様がお集まりになられた。設置されたブースは以下の通り。

1. 2・受付・お寿司販売
3. 花苗販売
4. 冷奴販売



5. 6. ジュース販売・おにぎり販売
7. フリーマーケット
8. 留学生コーナー（揚げ春巻きとカレー）



9. うどん販売 (大江戸特製)
10. 焼きそば販売
11. 海鮮焼き販売
12. 生ビール・くじ引き
(城南スポーツ)
13. 焼肉販売 (堀ちゃん牧場)



また、ステージ上でも数々のパフォーマンスが行われ会場を彩っていた。行われた演目の主なものは以下の通りである。

1. ハーモニカ演奏
2. バナナのたたき売り実演
3. スティールパンクレイジー



8. エイサー

4. Asukaライブ
5. フラダンス
6. マッキー弾き語り
7. ホークス応援パフォーマンス



9 フラフープゲーム

10. 抽選会



また、特設会場では城南区のグランドゴルフ愛好会の皆様による「体験型ホールインワンゲーム」が開催されて大好評を博していた。

3時間と言う短い時間ではあるが500名を超える来場者を迎え、殆どのブースで用意していた食材が早々に売り切れるといった盛況ぶりです。ご来場いただいたお客様も満足そうに家路につかれています。途中、油山おろしの突風にあおられテントが飛ぶというアクシデントにも見舞われたが幸い怪我人もなく、その後すぐに全テントを回収することで難を逃れることが出来た。これもいざと言う時に備えて控えて下さった実行委員の皆様の機敏な対応によるものである。心から感謝したい。

（個人的感想としての総括）

もう、この会のお手伝いをして一体何年目になるだろうか。多分軽く20回は超えている。毎回毎回同じようなことで苦勞し、慌ただしく過ぎていく会である。しかし、実に学ぶことの多い会であることは紛れもない事実だ。主催者を代表して、武藤議員が挨拶で「大変有難いことに、みどりの会を開くと言え、すぐにこれだけの頼もしい仲間が集まってくれる自分は幸せだ」と、仰っていたが、全く持ってその通りであると思う。しかし何より、そうさせ得る彼のなんとも底の知れない魅力を見習うべきであろうと私は心から思う。私自身が勝手に「弟」を名乗り、彼にもう25年以上師事しているのであるが、政治に対する姿勢や、有権者、特に熱烈な支持者をこれほどまでに多く抱える彼の普段からの行動や態度に足元にも及ばないどころか、むしろ名を汚しているのではないかと心配になるほどである。間違いなく、この日来場くださった多くの方は武藤議員と会い、彼と話すことを楽しみにしている。大変残だが、私にはまだ、そんな方は非常に少ない。何を手本にしてきたのであろうと、地団太を踏む思いである。途中、国会議員はじめ多くの議員も顔を出していたが、やはり政治家の格として、彼が数段上にいることが容易に見て取れる。こうなれる日は私に来るのだろうか。現状に妥協せず、常に工夫を忘れない姿勢には唯々頭の下がる思いである。唯一、私が提案した「グランドゴルフのホールインワン競争」が予想以上の反響を呼び、協会の方々に大変喜んでいただけたことだけでも、今回は溜飲を下げる事としよう。

また、実行委員の為に確保して頂いていた大江戸の特製うどん。家に帰って大変おいしくいただいた。が、何分量が半端なく多かったので、このうどん好きの私が暫くはうどんを見たくも無くなったことを申し添えておきたい。

自分の選挙区には本来関係のない地区での行事ではある。しかし、やはりそ

の気で見れば学ぶことはどこにでもある。その事を痛感した。

最後に、もう私も昔のように若くはない。日焼け跡がしっかりシミになる年齢だ。来年参加するかどうかは判らないが、日焼け止めは必ず用意して行こう。

懐かしい顔にもたくさん会えたとし有意義な1日だった。実行委員の皆様、本当にお疲れ様でした！！ありがとうございました！！

そして武藤議員、本当に有難うございました。